

**PROGRAM KERJA
PEJABAT PENGELOLA INFORMASI DAN DOKUMENTASI
UNIVERSITAS NEGERI MALANG (UM)
TAHUN 2023**



A. LATAR BELAKANG

Undang-undang nomor 14 tahun 2018 tentang keterbukaan informasi publik (UU KIP) merupakan momentum penting dalam mendorong implementasi keterbukaan informasi di Indonesia. UU ini telah memberikan landasan hukum terhadap setiap orang untuk memperoleh informasi; kewajiban Badan Publik dalam menyediakan dan melayani permohonan informasi publik secara tepat, tepat waktu, biaya ringan/proporsional, dan cara sederhana.


Selain hal tersebut di atas, isi kandungan dalam UU KIP tahun 2008 juga mengatur mengenai ruang lingkup Badan Publik; kewajiban Badan Publik dalam pelayanan informasi publik; tanggung jawab dan wewenang Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID); tata cara Badan Publik dalam menyediakan informasi tertentu dalam mekanisme pengumuman informasi publik baik secara berkala maupun serta merta serta pelayanan atas informasi yang dikecualikan; standarisasi layanan informasi; tata cara pengelolaan keberatan; dan kewajiban Badan Pulik menyusun laporan dan evaluasi pelaksanaan layanan informasi publik.

Universitas Negeri Malang (UM) telah memenuhi mandat UU KIP tersebut dengan membentuk untuk Unit Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) tahun 2016 berdasarkan Surat Keputusan Rektor UM Nomor : 4.1.88/UN32/KP/2016 tentang Penugasan Pejabat Pengelola PPID UM. Seiring berjalannya waktu, PPID UM telah berpartisipasi dalam pemeringkatan atas monitoring dan evaluasi yang dilakukan oleh Komisi Informasi Pusat (KIP).

Hasil pemeringkatan tersebut PPID UM dinobatkan sebagai;

- 1) Peringkat 7 (tujuh) Tahun 2016,
- 2) Peringkat 4 Tahun 2017,
- 3) Klaster II (kategori menuju informatif) tahun 2018-2019
- 4) Informatif tahun 2020 – 2022, (di tahun 2022 merupakan pemuncak kategori Informatif PTN)

B. Tujuan

- a. Untuk meningkatkan kemampuan dan skill para pengelola layanan informasi publik di lingkungan UM, baik ditingkat Universitas, Fakultas, lembaga, Direktorat dan unit kerja lainnya.
 - b. Meningkatkan solidaritas antar pengelola informasi di UM
 - c. Mempelajari hal-hal baru yang berkaitan dengan isu keterbukaan informasi publik
- 

C. Capaian dan Pengembangan PPID UM

No	Tahun	Program Kerja
1	2016	Pembuatan Aplikasi Mobile view
2	2017	Pengembangan Aplikasi Mobile view
3	2018	Pembuatan Aplikasi Android PPID
4	2019	Pmbuatan Android PPID
5	2020	Pengembangan Android PPID
6	2021	<ol style="list-style-type: none">1. Layanan Daftar Informasi Publik berbasis Elektronik (E-DIP)<ul style="list-style-type: none">• Form register admin• Form isian e-DIP• Pedoman pengisian e-DIP• Tampilan daftar e-DIP• Tampilan verifikasi e-DIP (admin PPID pusat)• Export e-DIP (excel/Pdf)2. Laporan PPID (diakses secara online)<ul style="list-style-type: none">• Filter periode laporan• Template laporan• Fitur laporan yang dibutuhkan<ul style="list-style-type: none">- Struktur organisasi- Anggaran- Rekapitulasi pengunjung- Statistik pengunjung- Sumber pemohon informasi (laman/android)- Rekapitulasi pemohon informasi yang dikabulkan- Rekapitulasi Pemohon informasi yang tidak dikabulkan- Waktu yang dibutuhkan setiap permohonan Informasi- Rekapitulasi keberatan yang diterima- Statistik kepuasan layanan3. Integrasi laman PPID dengan statistik UM<ul style="list-style-type: none">• Statistik UM diembed pada laman PPID kategori informasi tersedia setiap saat.4. Pengembangan form permohonan informasi<ul style="list-style-type: none">• Finalisasi form permohonan• Tampilan daftar/register permohonan informasi• Verifikasi permohonan informasi (ditolak/diterima)• Export daftar/register permohonan informasi (excel/pdf)

		<p>5. Pengembangan form layanan pengajuan keberatan</p> <ul style="list-style-type: none"> • Finalisasi form keberatan • Tampilan daftar/register pengajuan keberatan • Verifikasi permohonan informasi (ditolak/diterima) • Export daftar/register keberatan (excel/pdf)
7	2022	<p>1. Digital Direct delivery message Merupakan fitur untuk mendistribusikan informasi antar unit kerja di lingkungan UM. Misalnya informasi yang diminta oleh pemohon tidak dalam penguasaan admin PPID pusat (universitas), maka permohonan akan diteruskan kepada admin PPID fakultas/Direktorat/ Lembaga/ dan unit. Selanjutnya admin fakultas/Direktorat/ Lembaga/ dan unit akan menjawab permohonan informasi melalui aplikasi</p> <p>2. Automatic virtual service Adalah merupakan fitur permohonan informasi yang dikembangkan melalui virtual/ video. Pemohon informasi yang menghendaki jawaban atas informasi melalui video dapat melakukan request pada saat mengisi formulir permohonan. Layanan virtual ini dapat melalui Platform zoom, Google meet dan video call WA</p> <p>3. Antrian Online Antrian online merupakan fitur untuk melakukan booking/mengambil nomor antrian, tatkala pemohon informasi akan melakukan permohonan informasi secara fisik/datang langsung ke kantor PPID UM. Antrian ini akan merekam nama pemohon dan nomor HP, serta jenis layanan yang diminta oleh pemohon. Sehingga pada saat hadir di kantor PPID, pemohon akan langsung menuju bilik layanan yang diinginkan</p> <p>4. Informasi layanan disabilitas</p>

		Informasi layanan disabilitas PPID UM merupakan fitur yang memberikan informasi sarana dan prasana bagi penyandang disabilitas. Layanan ini diwadahi pada dinding laman PPID yang berisikan link informasi.
--	--	---

Sacara grafik dapat tergambar sebagai berikut:



D. Program Kerja Tahun 2023



Keterangan:

No	Tahun	Nama Program
1	2023	Pengembangan laman PPID 1. Pembuatan video tutorial aplikasi 2. Implementasi layanan disabilitas Implementasi semangat keterbukaan <ul style="list-style-type: none">• Cerdas Cermat antar fakultas• Duta KIP

E. Anggaran

RENCANA PROGRAM DAN ANGGARAN UNIT KERJA TAHUN ANGGARAN 2023

Aktivitas 19	Kegiatan	Volume		Harga Satuan	Jumlah Biaya	Tanggal Pelaksanaan Mulai-Sampai
		Jumlah	Satuan			
52030102	<i>RUTIN</i>					Januari - Desember
	Beban Barang Habis Pakai Kegiatan - Konsumsi					
	- Rapat Koordinasi Rutin Progres PPID (35 org x 12 bulan)	420	Orang	30.000	12.600.000	
	<i>PENINGKATAN SDM</i>					Maret dan Agustus
	BENCHMARKING PPID	40	OK	2.100.000	84.000.000	
	WORKSHOP PPID I dan II	50	OK	893.600	44.680.000	
	Pelatihan Peningkatan Kapabilitas SDM Tim Kerja dan Kinerja Organisasi - ESQ	15	orang	1.220.000	18.300.000	
	<i>ANGGARAN LAINNYA</i>					Oktober-Desember
	PRESENTASI PPID (Undangan KI Pusat)	10	OK	1.317.600	13.176.000	
	TOTAL				172.756.000	

F. Penutup

Demikian program kerja PPID UM Tahun 2023 untuk sebagai upaya peningkatan layanan informasi publik di UM yang semakin baik.

Malang, 9 Januari 2023

PPID Pelaksana Universitas,



Prof. Ir. Arif Nur Afandi, S.T.,
M.T., MIAEng, MIEEEE, Ph.D.

NIP 197206162000031002